

# *Juegos Olímpicos de la Juventud: Bach portó la antorcha en el fin del mundo*

---



La Habana, 1 oct (RHC) A pocos días del comienzo de los Juegos Olímpicos de la Juventud, la antorcha de Buenos Aires 2018 recorrió el domingo las calles de la ciudad fueguina de Ushuaia en su última parada antes de regresar a la capital argentina para la ceremonia inaugural del próximo sábado.

Con los cerros nevados de fondo y Thomas Bach, presidente del COI, como invitado especial, se realizó el Relevé del Fin del Mundo, que marcó el punto más austral al que jamás haya llegado el fuego olímpico.

“Esta es una ocasión perfecta para celebrar con todos ustedes. Con la llegada de la llama olímpica de la juventud, todos sentimos que Ushuaia está en lo más alto del mundo”, comentó Bach, que estuvo acompañado por Gerardo Werthein, presidente del COA y del Comité Organizador de Buenos Aires 2018.

El fuego sagrado, que recorrió casi 20 mil kilómetros por todo el territorio argentino, viajará ahora a Buenos Aires para la fiesta de apertura.



Desde el 6 al 18 de octubre, Buenos Aires le abrirá sus puertas a los Juegos Olímpicos de la Juventud y será anfitriona del primer evento de competencia olímpica que se celebrará en la Argentina.

Durante esos 13 días, casi cuatro mil atletas de entre 15 y 18 años provenientes de 178 países -divididos en mitades por sexo- buscarán alguna de las medallas que se repartirán en 32 deportes. Entre esos jóvenes deportistas, habrá 141 argentinos que cumplirán el sueño de ser olímpicos y vivirán una experiencia única.

Las competencias de esta tercera edición de los Juegos de la Juventud estarán concentradas casi en su totalidad en cuatro Parques temáticos. El Olímpico, ubicado en Villa Soldati junto a la Villa, albergará la mitad de los deportes. El resto se repartirá entre el Parque Verde, en Palermo; el Urbano, en Puerto Madero; y el de Tecnópolis; y las sedes periféricas: Paseo de la Costa, en Vicente López, y los clubes Hurlingham, CASI y Náutico San Isidro.

Tomado de El Clarin

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/172772-juegos-olimpicos-de-la-juventud-bach-porto-la-antorcha-en-el-fin-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**